

« Dernier Noël pour un sapin ».

Il était vieux déjà, il avait tant de cernes,
Qu'il ne comprit pourquoi des bûcherons vosgiens
Sont venus le chercher en forêt de Saverne
Pour être le sapin d'un village alsacien.

Jamais il ne dit mot mais fut enguirlandé,
On le para de tout ce qui le mit en boule
Sous ces colifichets, il fut désappointé
 Craignant à tout instant qu'une branche s'écroule.

Seul, au cœur du village, étrangement planté,
Parsemé de bougies, il eut peur de brûler.
Quand il dit redouter une main malheureuse
On lui dit poliment de la mettre en veilleuse.

A son faîte on voulut, selon la tradition,
Accrocher une étoile en métal argenté
Mais lui, il préférait, en la nuit étoilée
L'auréole bleutée d'une constellation.

Quelques fictifs cadeaux à son pied furent mis,
En plastique ou carton mais la déchetterie
Les attendra tantôt, à la Noël finie.
Quant à lui, en compost, s'émiettera sa vie.